
平成 20 年第３回定例会 
質問年月日 質 問 者 件    名 要     旨 

９月８日 中 田 景 士 1.学校及び公の施設にお

ける職員の駐車につ

いて 

 

 

2.職員の採用及び嘱託職

員の任用について 

1.平成 18 年 9 月議会一般質問以降

の経緯・経過 

1.学校の問題か、教育委員会の問題

か 

1.今後の対策 

 

2.市長就任以降不正採用はないの  

 か 

2.任用についての基準の明確化と

転職者の採用について  

９月 24 日 加 藤 嘉久次 エコ対策について ・市庁内のエコ対策の目標値は。 

 ＩＳＯ取得後は。 

・住宅用太陽光発電システムの助成

は。復活は。 

９月 24 日 荻 原 文 明 ①保育所の民営化につ

いて 

②原油高騰にともなう

燃料費、原材料費の値

上げ対策について 

①・郵政民営化についての市長の見

解 

 ・保育所民営化等の情報公開と市

民の意見聴取  

 ・公的保育の堅持と充実 

 ・事業者撤退等に対する対策 

 ・最近の民営化違法判決について 

②・生活保護世帯、農家、社会福祉

施設などへの支援について  

 

９月 24 日 三 橋 保 長 1.平城遷都 1300 年祭に

ついて  

2.小中学生に対する平和

教育について  

3.高齢者及び障害者の福

祉施策について  

1.天理市の取り組みは。 

 

2.戦争体験談等を聞かせる  

 

3.災害時対策他  



９月 24 日 平 井  守 1.教育委員の選任方法等

について  

2.児童生徒の学力向上に

向けた教育環境の整

備と充実について 

3.部活動等をめぐる安全

確保に向けて 

1-1 教育委員 2名が欠員になる理由

について  

1-2 新たな委員の任命に当たって

の方針について  

 ・任命に際しての法改正に対して 

 ・市民との協働に係る公募に対し 

   て 

2-1 児童生徒の学力向上にむけて  

 ・平成 20 年度 全国学力・学習

状況調査に対する分析と今

後の対策 

2-2 教育環境の整備と充実 

 ・学校における図書の充実に向け

て 

   学校図書館図書標準の達成

率と今後の取り組み 

 ・教材等の充実にむけて  

   標準教材品目の達成率と今

後の取り組み 

3-1 部活動等における学校の安全

配慮義務について 

 


